

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article664>

Bienvenue chez les Romains : A la découverte des objets archéologiques

- EMALA - Dans l'Antiquité - Bienvenue chez les romains -



Date de mise en ligne : mardi 29 avril 2008

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Par Guillaume, Bryan et Laurent

« Nous, Guillaumus, Bryanus et Laurenus, sommes des gallo-romains, nous sommes originaires de Provence.

Les archéologues ont trouvé des vestiges dans notre région, des lampes à l'huiles, de la poterie...Lors de la sortie EMALA, des enfants ont reproduit notre monnaie...de quoi faire fortune !

Ils ont bien dessiné, nous allons vous présenter ci-contre quelques dessins, j'espère qu'ils vont bien vous plaire. »